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________________ REQUER CÓPIA DE INTEIRO TEOR DA PLANILHA DE

CUSTOS APRESENTADA PELO CONSÓRCIO PRÓ
URBANO A PREFEITURA E INFORMAÇOES ACERCA
DOS MOTIVOS AOS QUAIS A MESMA ACEITOU O
AUMENTO DAS PASSAGENS DOS ÓNIBUS URBANOS,
CONFORME ESPECIFICA.

Senhor DITSIÓDHÍD

Considerando as informações noticiadas na imprensa na data

de hoje, 26/07/2018, de que a Prefeitura aceitou O pedido do Consórcio Pró Urbano.

para aumentar a passagem de ônibus em 6,33%, elevando o preço da passagem
para R$ 4,20.

Considerando a qualidade no Transporte Coletivo, a falta de

abrigos e terminais preparados para atender a população.
Considerando o momento financeiro que a população vive,

somados a baixa em insumos como o óleo diesel.
Neste sentido, esta edilidade, objetivando o acompanhamento

dos trabalhos de fiscalização, SOLICITAMOS QUE NOS ENCAMINHE CÓPIA DE

INTEIRO TEOR DA PLANILHA DE CUSTOS APRESENTADA PELO CONSÓRCIO

PRÓ URBANO, NÃO OBSTANTE TAMBÉM REQUEREMOS INFORMAÇOES

ACERCA DOS MOTIVOS PELOS OS QUAIS A PREFEITURA ACEITOU O

REAJUSTE EM ÍNDICE SUPERIOR AO INPC E AO IPCA.

Ante O exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa. seja oficiado ao Poder
Executivo local para que se manifeste acerca das uestões e problemáticas acima

elencadas. Í"
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